

Roger Machado achaca derrotas en Can-Am a que "estuvimos lejos de nuestro nivel";



"Estuvimos lejos del nivel de la pelota cubana», declaró el mánager del equipo Cuba Roger Machado tras caer en el doble programa del viernes frente a Capitales de Québec de la liga canadiense estadounidense de béisbol (Can-Am).

«Cuando el equipo juega mal, no hay ninguna posibilidad de ganar. Los Capitales lo hicieron bien. Aprovecharon nuestros errores», apuntó el timonel luego de que su armada sucumbiera con marcadores de 2-3 y 4-7 carreras en el estadio de la urbe norteña.

Con el parque abarrotado, los de casa consiguieron el primer triunfo luego de aplazar por lluvias el jueves y fueron mucho más convincentes en el segundo, cuando sus serpentineros resultaron verdugos de los bates cubanos.

Machado no se refirió a las razones por las que el equipo Cuba se mostrara lejos de su nivel habitual, aunque se espera que los peloteros cubanos vayan se vayan adaptando a esa Liga y ganando en confianza a medida que avance el torneo, en el que la selección de Cuba tiene

previsto disputar 19 partidos.

Este sábado desde las seis de la tarde serán adversarios desde el box el derecho Vladimir García, presente en Clásicos Mundiales y triple campeón nacional con su plantel Ciego de Ávila, y el zurdo Sheldon McDonald, quien igualmente ha representado a su nación en certámenes élitos foráneos.

García, de 33 años (4/7/1982) concluyó la LV Serie Nacional que ganó su equipo con 11 victorias y tres derrotas, en tanto su oponente de hoy, de 27 años, (5/11/1988) no tiene éxitos en la actual campaña con un revés y acumula 11 y 8 desde la temporada del 2014 con los Capitales.

Siete serpentineros de 14 que integran la armada tuvieron actuación. En conjunto promedian para 5.79 carreras limpias permitidas tras castigo de 10 anotaciones, 19 inatrapables, de ellos cinco dobles y dos triples. También han ponchado a siete bateadores y otorgado nueve bases por bolas.

Segundos igualados con los Rockland Boulders (13 y 8) y detrás de los líderes del certamen, los estadounidenses New Jersey Jackals (15-7), los Capitales jugarán otro pleito hasta completar cuatro con los cubanos, que celebrarán en total 20, el último de exhibición frente los japoneses de la isla Shikoku, también invitados a la campaña e invictos en dos salidas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/96488-roger-machado-achaca-derrotas-en-can-am-a-que-quotestuvimos-lejos-de-nuestro-nivelquot>



Radio Habana Cuba